

たんぽぽ通信

6月

アジサイの花が色づく時季になりました。梅雨入りが気になる今日この頃です。気温の変化が大きい日が続いています。体調を崩さないよう、睡眠やこまめな水分補給に気をつけていきましょう。

お知らせとお願い

- 6月20日から水泳の授業が始まります。学年全クラスでプールに入ります。水泳の授業当日は、プールセットを忘れるとプールに入ることができません。(プールカードは今年からなくなりました。)ご準備をお願いします。また、心配なことや気になることなどありましたら、お知らせください。
- 7月8日から11日に個人懇談があります。クラスでの懇談の近い時間にたんぽぽの懇談を入れさせていただきます。決まりましたら、たんぽぽからもお手紙をお配りします。
- たんぽぽの花壇に、トマト、ミニトマト、ナス、ピーマン、キュウリ、ゴーヤを植えています。ミニトマトの実はまだ緑色ですが、たくさん膨らんできています。もうしばらくすると、キュウリやピーマンが実って食べ頃になってくるかと思います。これから順次収穫をし、持ち帰っていきます。

6月の掲示板

トイレットペーパーと画用紙でカエルを作りました。カエルが雨降りを楽しんでいて、今にもぴよんぴよんと跳ねそうです。また、きれいなあじさいと一緒に歌っているみたいです。

「ケロケロケロケロ クワックワックワッ♪」



たんぽぽ生活・体育の予定



☆5月28日に1年生歓迎会がありました。自己紹介とレクをして楽しみました。新しい仲間が増え、これからもっと交流を増やしていきたいと思います。

- 6月 4日 (水) スライム作り (家庭科室)
- 11日 (水) シャボン玉 (ありっこホール・中庭)
- 18日 (水) たんぽぽ生活 (ありっこホール)
- 25日 (水) お誕生日会 (ありっこホール)